

**A LA ATENCIÓN DE LA EXCMA. SRA. DÑA. CRISTINA CIFUENTES, PRESIDENTA DEL
GOBIERNO AUTONÓMICO DE MADRID.
Madrid, 2 de marzo de 2018**

Estimada Presidenta:

Le escribimos desde la Asociación de Familias Numerosas de Madrid, representando también a la Federación Madrileña de Familias Numerosas (Fedma), en relación al tema de la **agrupación de hijos de familia numerosa** en el mismo colegio.

Creemos desde la asociación que quizás nuestra demanda y propuesta de solución no se ha entendido.

Las familias numerosas de Madrid demandamos que hubo unas decenas de familias numerosas -y seguro que también familias con 1 o 2 hijos- que se vieron involucradas, sin quererlo ni buscarlo, en medio de un proceso de cambio de normativa, hecho que se resolvió a su vez en medio del proceso de admisión de alumnos para el curso 2016-2017. Esto ocurrió en el verano de 2016.

El ratio para Educación Infantil y Primaria era de 25 alumnos más el 10% y otro 10% más adicional. Es decir, 25 alumnos + 20%. Estas familias presentaron su solicitud de plaza en la convocatoria ordinaria de 2016 y alguno de sus hijos quedaron excluidos.

Son muchos y variados los motivos por los que estas familias tenían que solicitar plaza para todos su hijos a la vez, tantos como familias hay. Pues bien, en los colegios les dijeron que no se preocuparan porque había un ratio con un 20% adicional. Sus hijos excluidos entrarían en la convocatoria extraordinaria de septiembre. Y entonces fue cuando **en julio de 2016 se redujo ese 10% adicional** y esos hijos excluidos en la convocatoria ordinaria fueron también excluidos en la de septiembre.

Por eso, NO demandamos ninguna modificación en la norma del ratio, que solo es competencia del MEC para establecer requisitos máximos en la relación numérica profesor-alumno en el aula. Las familias numerosas madrileñas demandamos que para estas familias se considere como excepcional un aumento en el ratio para que puedan agrupar a sus hijos en el mismo colegio.

Reiteramos la urgencia de la demanda pues ya son dos cursos escolares con los hermanos separados en diferentes colegios. Adjuntamos las propuestas.

Muchas gracias por su atención y consideración.
Reciba un cordial saludo